



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Wahl des Landratspräsidenten, des Landammanns und der Landesstatthalterin

An der Landratssitzung vom 29. Juni 2016 wurde Peter Scheuber (CVP, Ennetmoos) zum höchsten Nidwaldner gewählt. Als Landammann für das Amtsjahr 2016/2017 wurde der bisherige Landesstatthalter Ueli Amstad gewählt. Regierungsrätin Yvonne von Deschwanden wird neu Landesstatthalterin.

Peter Scheuber wurde an der Landratssitzung vom 29. Juni 2016 zum Landratspräsidenten für das Amtsjahr 2016/2017 gewählt. Das Landratsbüro setzt sich für die Dauer vom 1. Juli 2016 bis zum 30. Juni 2017 wie folgt zusammen:

- Landratspräsident: Peter Scheuber (CVP, Ennetmoos)
1. Vizepräsidentin: Michèle Blöchli (SVP, Hergiswil)
 2. Vizepräsident: Ruedi Waser-Niederberger (FDP, Stansstad)

Fraktionsvertreter: Peter Waser (SVP, Buochs); Alice Zimmermann (CVP, Emmetten); Iren Odermatt Eggerschwiler (FDP, Dallenwil) und Regula Wyss (Grüne, Stans).

Ebenfalls neu bestellt wurden die Funktionen des Landammanns und der Landesstatthalterin. Der Landrat wählt jeweils auf die Dauer von einem Jahr den Landammann und den Landesstatthalter respektive die Landesstatthalterin aus der Mitte des Regierungsrates. An der Landratssitzung wurde Regierungsrat Ueli Amstad (SVP, Stans), Vorsteher der Landwirtschafts- und Umweltdirektion, zum Landammann gewählt. Er übernimmt das Amt per 1. Juli 2016. Regierungsrätin Yvonne von Deschwanden, Vorsteherin der Gesundheits- und Sozialdirektion, wurde vom Landrat zur Landesstatthalterin gewählt.

Stans, 29. Juni 2016